

Wenn ihr an mich denkt, seid nicht traurig, sondern habt den Mut, von mir zu erzählen und zu lachen. Lasst mir einen Platz zwischen euch, so, wie ich ihn im Leben hatte.

Das Sichtbare ist vergangen, es bleiben die Liebe und die Dankbarkeit. Traurigen Herzens müssen wir Abschied nehmen von meinem lieben Mann, unserem Vater, Schwiegervater, Opa, Uropa, Bruder, Schwager und Onkel, Herrn

## Johann Heiß

Träger der Ehrenzeichen des Land Salzburg und der Gemeinde Thomatal Gründer des Hochofenmuseums Bundschuh Mitgestalter der Josefshütte in Schönfeld Mitglied des Kameradschaftsbundes Thomatal

der am Dienstag, dem 15. Februar 2022, im 84. Lebensjahr nach längerem Leidensweg und dennoch unerwartet von uns gegangen ist.

Unser lieber Verstorbener ist am Freitag, dem 18. Februar von 12:00 bis 19:00 Uhr in der Friedhofskapelle Thomatal aufgebahrt.

Nach der Aussegnung am Samstag, dem 19. Februar um 10:00 Uhr, feiern wir in der Pfarrkirche Thomatal den Trauergottesdienst.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.

Thomatal, Salzburg, Graz, im Februar 2022

Wir behalten dich so in Erinnerung, wie wir dich in den schönsten gemeinsamen Stunden erlebt haben.

## Deine Priska

Andreas mit Gaby, Hannest, Stefan mit Astrid Deine Kinder und Schwiegerkinder

Florian, Anja, Felix, Daniel und Sebastian Deine Enkelkinder und dein Urenkel

Maria, Anna, Theresia, Sepp, Rosa, Helene, Peter und Franziska Deine Geschwister mit Familien

Im Namen aller Verwandten

Wir bitten um Einhaltung der geltenden Corona-Schutzmaßnahmen